

EL HERALDO
DE MEXICO

Es difícil que Pemex recupere el grado de inversión en los siguientes años: Moody's

De acuerdo con Moody's, la empresa del Estado debe invertir 20 mil millones de dólares al año para salir adelante

La **calificadora Moody's** advirtió que **Petróleos Mexicanos** (Pemex) difícilmente va a recuperar el grado de inversión en el corto plazo.

La analista de la agencia financiera, **Nymia Almeida**, dijo que se ve complicado que la empresa salga del grado especulativo en los próximos cuatro años.

En videoconferencia, señaló que la petrolera va a recuperar el grado de inversión hasta que sea autónoma, es decir, hasta que genere el flujo de efectivo suficiente para invertir, lo que implica que no requiera de deuda recurrente ni de ayuda del gobierno.

“**Pemex** tiene demasiada deuda (más de 100 mil millones de dólares). Para mejorar su calificación debería tener capacidad para enfrentar sus gastos”.

De acuerdo con **Moody's**, la empresa del Estado debe invertir 20 mil millones de dólares al año para salir adelante, es decir, casi tres veces más que lo que canaliza.

Estos constantes requerimientos de capital, el bajo nivel de flujo de efectivo y la elevada carga impositiva generarán que el gobierno apoye a la petrolera con recursos equivalentes a entre 2 y 3 por ciento del **Producto Interno Bruto** (PIB).

Anteriormente, la calificadora estimaba que los requerimientos del gobierno eran de entre 1 y 2 por ciento del PIB.